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Zitat von König 

putzi hats gestern schon richtig angesprochen: man hat bis auf den Ausreisser mit
Weiler (und das war schon grotten Fußball) auch nicht gerade viel getan dafür, dass
das Stadion voll ist. Gegen Fürth wirds voller und das ist auch gut so, wundern brauch
man sich aber nicht. Und letztes Jahr wars genauso. Ich war einmal gegen Düsseldorf
letztes Jahr unten, aber das war jetzt auch kein "Hurra-Fußball". Klar deute ich Köllners
Aussagen schon richtig und ordne diese auch so ein. Ich wäre auch sauer wenn die
Hütte nicht so voll ist wie es momentan der Fall ist. Zumal wir wieder attraktiver sind in
unserem System.

Du meinst das Düsseldorfspiel in dem kein Hurra-Fußball möglich war, schon allein wegen des
Platzes mit den Pfützen?
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